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■ 斉唱 それでこそロータリー 

■ 司会 加藤 正広 会員 

■ 出席者報告 出席者数 31 名 / 会員数 37名 

出席率  83.78％ 

前々回(第 143 回)修正出席率は 91.89％(34/37) 

■ビジター・ゲスト  

ビジター 

特別代表 名古屋北 RC 浦野 三男  

■ ニコボックス報告 

特別代表 名古屋北 RC 浦野 三男様 

猛暑お見舞い申し上げます。 

櫻井 孝充 会長 

本日は、浦野特別代表をお迎えしてのアイリスロー

タリーの例会です。浦野特別代表有難うございます。

アイリスロータリアンの皆様、梅雨もあけましたの

で、水分を充分補給して下さい。感謝。 

安井 忠 直前会長 

先週１３日の夜、アイリスの皆様に大変お世話にな

りました。大変美味しい中華料理と楽しいお話をさ

せていただき、１年間の疲れを癒して頂きました。 

加藤 正広 会員 

本日、初めて例会で司会をさせて頂きます。不馴れ

で下手くそですが、宜しくお願い致します。 

鬼頭 容子 会員 

新年度、初めての例会出席（7/6 メーキャップ済）と

なります。 

新役員の皆様、１年間宜しくお願い致します。 

鈴田 正道 会員 

昨日４４才になりました。母親に[産んでくれて有難

う]と伝えました。とても喜んでくれました。 

良い親孝行が出来たと思います。 

岩崎 幸弘 会員 

梅雨明け、バンザイ！ 

安井 嗣博 会員 

金曜日から新潟へ行きます。 

何しに行くかは、明日の夜のテレビ番組アメトーク

を見るとわかります。 

須賀 祐介 会員 

今年度始めての参加になります。櫻井会長、菊地幹

事ご苦労様です。頑張って下さい。来週のシェコー

ベ夜間例会、最高に美味しいお料理でおもてなしさ

せて頂きます事を、お約束いたします。宜しくお願

い致します。 

藤森 淳 会員 

昨日、追いはぎに遭いました。  

お金がありません。 

ニコボックス合計 １２，０００円 

■出席担当から 
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2015-2016 年度での例会全出席で櫻井会長が紹介

されました。流石、櫻井会長！２年連続全出席なる

か？ 

今年度は、何人の全出席が出るのでしょうか？ち

なみに商品等は、ありません。 

■櫻井会長挨拶 

 

名古屋アイリスロータリーのみな様こんにちは 

ある素敵な話を本日させていただきたいと思います。 

お聞きした話で恐縮ですがある男性のお話です。

19 歳の時オートバイで初めて北海道一周の旅を楽し

みました。ある町の道端にて、北海道牛乳販売する

お店がありました。そこに立ち寄り北海道牛乳を飲

みました。その牛乳の味、なんておいしんでしょう。

そこで店主の女将さんとも会う事が出来たそうです。

着飾る様な建物でもなくそれこそ苫屋の簡素な建物

です。 

そこに 1 冊のノートが置いてありました。 

それは旅人や、訪れた人のもっぱらの落書き帳です。

そこに彼はまじめに旅の思いを書いたのです。 

 その言葉は、「もし僕が結婚したら妻になった人を

必ずここに最初に連れて来よう」と。 

時が過ぎました。彼は、結婚することになりまし

た。彼は思い出しました。そして、彼は昔、北海道

の思い出を実行しました。 

結婚式を終へ、新婚旅行へとバイクで北海道に渡

りました。当然奥さんを、あの時感動した場所に、

いざなうために。 

そしてその時の感動を伝えるための行動でした。 

昔の事です。住所、電話番号を記録したわけじゃな

くて、思い出をたどりながらの旅に成りました。た

だ自分の感覚と記憶をたどるミステリーな旅です。

が、見事そこにたどり着く事が出来ました。 

そして、あのときのんだ牛乳もその店のおばちゃ

んも健在でした。嬉しいです。 

感激あらたに、一期一会の素晴らしさはまさにこ

の事でしょう。一諸に牛乳を飲んだ奥さんも美味し

いと云ってくれました。そこにいたいおばちゃんが、

一冊のノートを持ってきてくれました。おばちゃん

はちゃんと覚えていてくれたのです。あのときのこ

とを・・・・・・。 

「これはあの時あなたが書いたのよ」と、二人の前

に見せてくれました。感動が三人をつつみました。

時がよみがえった瞬間です。 

よくもよくも昔のノートをこのおばちゃんは、大

切に取っといてくれたものです。ありがとう。 

そこにあった風景はきっと格別な輝きがあり、美し

いものだったと想像します。 

とてもハードなバイクの旅であったかと思います。

また、危険が隣り合わせの二輪の旅かと思いますが

素敵な旅であったかと思います。 

ちょうど夏の交通安全週間最後の日と成りました

今日ですが、ちょっと小生が彼から聞いた 

お話を、上手く皆様に伝えられませんでしたが 

、何かしらこの話を聞いたとき、自分まで嬉しくな

りました。 

ちなみに話を聞かせてくれた彼は、現在ロータリ

アンで銀行に勤めるジェントルマンです。 

御清聴ありがとうございました。 

感謝。 

■お知らせ 
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岩崎会員より１０月２３日（日）に行われる～シ

ョパンを愛するあなたへ～のクラシックコンサート

の案内がありました。関心のある方は、岩崎会員に

お問い合わせ下さい。  

 

■理事・役員基本方針 

 

島村 恵三 会場監督理事 

 

 

島村理事より、今年度の会場監督の基本方針がク

ラブ計画書に沿って説明されました。また例会運

営・ニコボックス・親睦などと連携してより良い例

会にしていきたいとの抱負が延べられました。 

 

菊地 富士子 幹事 

 

 

 櫻井会長より幹事の指名をうけて幹事を引き受け

る事になったいきさつや、幹事としてアイリスを良

いクラブにしていきたいとの、所信表明がありまし

た。 

 

竹内 祐子 副会長 

 

 まず、微力ではあるが、櫻井会長を支えていきた

いとの話しがありました。 

次に現在地区に出向している現況と、来年ロータ

ーアクトの主幹をアイリスが務めなければいけない

事の話しがありました。 

 

■幹事報告 

 菊地幹事より、７月・８月の例会日程及び例会内

容の報告がありました。 

 特に来週７月２８日（木）は例会変更で、シェコ

ーベでの夜間例会、８月３日（水）はガバナー補佐

訪問であるので、注意するようにとの話しがありま

した。 

                  以上 


